

Sans retenir plus longtemps l'attention de la Chambre, je veux exprimer l'espoir que cette nomination reçoive l'appui de tous les membres de la Chambre et que le titulaire puisse, dans l'accomplissement de ses lourdes charges, compter sur l'appui et la bienveillance de tous les honorables membres de cette Chambre.

Le très hon. W. L. MACKENZIE KING (chef de l'opposition): Je partage le sentiment exprimé par le premier ministre concernant les aptitudes de l'honorable député de Dauphin à remplir les fonctions de président de la Chambre des communes.

Mes honorables amis de la droite ont observé sans doute, d'après les applaudissements qui ont salué la nomination de l'honorable député, que tous les membres de la gauche approuvent très cordialement ce choix qui est sans doute du goût du Gouvernement puisque le premier ministre s'est fait le parrain de la motion. L'honorable représentant de Dauphin se rendra compte, j'en ai la conviction, qu'on lui fait un compliment exceptionnel, puisque, n'occupant un siège ici que depuis une seule législature, son attitude au cours des débats et sa manière d'agir d'une façon générale dans cette Chambre ont inspiré cette marque d'estime que nous venons de manifester unanimement à son égard. Le meilleur souhait que je puisse lui faire c'est qu'il remplisse les devoirs de ses hautes fonctions en conformité des meilleures traditions de cette Chambre.

(Le greffier de la Chambre déclare la motion adoptée unanimement et proclame l'honorable James Langstaff Bowman, député de Dauphin, dûment élu président de la Chambre.)

Du siège qu'il occupait à la Chambre des communes, l'honorable M. Bowman est conduit au fauteuil de l'Orateur par le Très Honorable M. Bennett et l'honorable M. Hugh Guthrie.

L'ORATEUR élu dit: Mes chers confrères de la Chambre des communes, j'apprécie sincèrement et profondément les remarques aimables du premier ministre du Canada, en même temps que les paroles bienveillantes et généreuses du chef de l'opposition.

Permettez-moi de remercier les membres de la Chambre des communes de l'honneur qu'ils m'ont conféré en me choisissant unanimement comme Orateur. Je puis affirmer à la Chambre que je ferai de mon mieux pour accomplir, avec justice et impartialité, les devoirs qui incombent à ce poste. C'est aux membres des deux côtés de la Chambre que je m'adresse en disant que je me rends compte de mes faibles lumières pour remplir avec succès ces devoirs et c'est aussi à eux que je demande un appui sincère et favorable pour

[Le très hon. M. Bennett.]

la préservation des droits et des privilèges de la Chambre des communes.

OUVERTURE DE LA SESSION

M. l'Orateur donne lecture d'une lettre du secrétaire du Gouverneur général, annonçant que Son Excellence se rendra au Sénat à trois heures et trente de l'après-midi, aujourd'hui, pour ouvrir formellement la session du Parlement fédéral.

Le très hon. MACKENZIE KING: Monsieur l'Orateur, n'est-ce pas la coutume pour Son Honneur l'Orateur de réciter des prières chaque jour, à l'ouverture de la séance, avant que la Chambre entreprenne ses travaux? Je crois que le règlement de la Chambre veut qu'il en soit ainsi. L'observance de ce règlement semblerait tout à fait appropriée et convenable le premier jour d'une nouvelle session.

M. l'ORATEUR: On me dit que nous n'en avons pas le temps, vu que Son Excellence est attendue d'une minute à l'autre. C'est une question de temps.

Le très hon. MACKENZIE KING: Il est toujours temps de bien faire les choses.

M. le major A. R. Thompson, l'huissier à verge noire, apporte le message suivant:

Monsieur l'Orateur, Son Excellence le Gouverneur général désire la présence immédiate de cette honorable Chambre à la salle du Sénat.

En conséquence, la Chambre se transporte à la salle du Sénat.

Prières.

VACANCES DE SIEGES

Et les membres étant revenus à la Chambre des communes, l'Orateur dit:

M. l'ORATEUR: J'ai l'honneur d'informer la Chambre que, depuis la clôture de la dernière session, les vacances suivantes sont survenues dans la députation, à savoir:

Dans le district électoral de Kenora-Rainy-River, l'hon. M. Peter Heenan, démissionnaire.

Dans le district électoral d'Halifax, l'hon. William-Anderson Black, décédé.

Dans le district électoral de Long-Lake, M. Walter-Davy Cowan, décédé.

Dans le district électoral de Saint-Denis, M. Joseph-Arthur Denis, décédé.

Dans le district électoral d'Algoma-Est, M. George-Brecken Nicholson, décédé.

En conséquence, j'ai ordonné au directeur général des élections d'adresser un nouvel avis de convocation aux électeurs de ces divisions électORALES.